



Ashurst nombra a Ricardo García-Borregón socio de tributario en Madrid

La firma internacional de abogados Ashurst, que este año celebra su 200 aniversario, ha anunciado hoy el nombramiento récord de 25 nuevos socios (un aumento del 79% con respecto a 2021), entre los que se encuentra **Ricardo García-Borregón**, cuya promoción se hará efectiva el 1 de mayo de 2022. Este año casi la mitad (48%) de los nuevos socios son mujeres y proceden de 13 áreas de práctica y seis oficinas diferentes: 12 están en Australia (Melbourne y Sidney), 10 en Reino Unido, dos en Italia (Milán) y Ricardo García-Borregón, en España (Madrid).

Ricardo García-Borregón se incorporó a Ashurst como *trainee* en 2008 y era hasta ahora asociado senior en el departamento de derecho tributario de Ashurst España. Tiene una amplia experiencia en la planificación fiscal de inversiones en España por parte de clientes nacionales y extranjeros, a los que asesora en todos los aspectos relativos a la tributación directa e indirecta, especialmente en aquellos con un componente internacional, incluidas las

...